

◇豊かな心と自ら学ぶ意欲を持ち、仲間とともにたくましく生きる児童の育成◇

成美小だより

☆第43号☆
2024年11月20日

出会い学習（4年生）

11月7日（木）3，4限目に4年生が「出会い学習」を行いました。中西 光代さんに来ていただき、お話しをしていただきました（手話通訳さんとともに来校）。

途中で手話を体験する時間をとってもらったり、子どもたちの質問に対して、自身の経験・体験をもとに詳しく話してくださいました。子どもたちは真剣な眼差しで熱心にお話に聞き入っていました。また、聞きなれない“聴導犬”という言葉にも大きく反応していました。



久居高校から体育の授業に来てくれました。

11月7日（木）の5，6限目に久居高校生の指導のもと、5年生の体育の授業が行われました。ストレッチによる体ほぐし運動に始まり、マット運動を指導してくれていました。うまくできるようになった子も多く、子どもたちはとても楽しそうでした。



保幼小との交流②（5年生）

10月30日（水）に続き、11月7日（木）は北部保育園、14日（木）は密柑山幼稚園の園児が来校しました。来年度は1年生と6年生ということで関わりも深くなりますので、その前段階での顔合わせ・・・ということになります。



（北部保育園児との交流）

（密柑山幼稚園児との交流）

OR6 後期児童会スローガン：ほめ合える 助け合える 一人一人が輝ける学校◇